

Nama : Zahro'ul Fitria  
 No peserta : 201502714840

## SKENARIO VIDEO PEMBELAJARAN

Tema : Tanaman  
 Sub tema : Sayur  
 Sub-sub tema : Wortel  
 KD : 3.1-4.1, 3.3-4.3, 3.9-4.9, 3.10-4.10, 2.5, 3.15-4.15

Tahapan Kegiatan	Rincian kegiatan	Strategi daring	Teknik pengambilan video	Audio
Kegiatan pembuka	Motivasi pengkondisian dan tujuan pembelajaran	Assalamu'alaikum wr.wb. Hai...hallo bagaimana kabarnya hari ini ? Alhamdulillah luar biasa tetap semangat yes..yes..yes.. sebelum kita mulai kegiatan pada hari ini, kita awali dengan membaca do'a belajar " Robby zidni 'ilma warzuqni fahma "	Menggunakan handphone dengan layar video green screen, posisi handphone portrait,dengan posisi guru berdiri	Backsound pada kegiatan pembuka
	Penyampaian materi pembelajaran	Hari ini kita akan belajar tentang salah satu sayur yang ada disekitar kita yaitu wortel...anak-anak tahu siapa yang menciptakan wortel ? ya betul sekali yang menciptakan wortel adalah Allah. Wortel berbentuk panjang dan berwarna apa anak-anak ?...iya betul sekali wortel berwarna orange. Wortel mempunyai banyak manfaat diantaranya adalah banyak mengandung vitamin yang baik bagi tubuh dan mata kita...		
Kegiatan inti	Pelibatan peserta dalam pembelajaran	Anak-anak dari penjelasan ibu guru tentang manfaat dan macam-macam wortel..kegiatan kita yang pertama hari ini adalah membuat wayang gambar wortel.	Menggunakan handphone dengan layar video green screen, posisi handphone portrait,dengan posisi guru berdiri,	
		kegiatan yang kedua adalah menghubungkan macam-macam gambar sayur dengan nama sayuran	Menggunakan handphone dengan layar video green screen, posisi handphone portrait,dengan posisi guru berdiri,	
		kegiatan yang ketiga adalah kegiatan proyek bersama orang tua dirumah yakni membuat sayur sop . Guru menjelaskan langkah-langkah pembuatan sayur sop dengan mempraktekkan langsung melalui video.	Menggunakan handphone tanpa effect, posisi handphone lands cape,dengan posisi guru berdiri,	Backsound pada kegiatan inti
kegiatan penutup	Recalling	anak-anak dari kegiatan kita pada pagi ini kita telah	Menggunakan handphone dengan layar video green	Backsound pada kegiatan penutup

		<p>mengenal dan belajar tentang wortel.          Sebelum kegiatan kita akhiri bu guru ingin berpesan kepada anak-anak untuk sering mencuci tangan,jika keluar rumah menggunakan masker,rajin berolah raga dan makan makana yang bergizi.          Bu guru mengucapkan banyak terima kepada orang tua dirumah yang telah dengan sabar mendampingi dan membimbing anak-anak belajar dirumah.          Penutup, salam</p>	<p>screen, posisi handphone portrait,dengan posisi guru berdiri,</p>	
--	--	--	--	--



Link youtube video pembelajaran <https://youtu.be/IAJL0Y11s5E>

